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第８８４回 教育委員会会議録 

 

日時 令和６年１１月１８日（月） 

午後１時３０分から午後２時３０分まで 

場所 御殿場市役所５階大会議室 

出席者    

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 大西 孝明 

３番 委員 勝又 英和 ４番 委員 萱沼 泉 

５番 委員 杉山 ゆかり ６番 委員 長田 光男 

 

陪席者  

教育部長   

教育総務課長  教育施設課長  

学校教育課長  社会教育課長  

学校給食課長  図書館調整監  

西学校給食センター所長兼

高根学校給食センター所長 
 教育総務課副参事  

教育施設課参事  学校教育課課長補佐  

社会教育課課長補佐  社会教育課課長補佐  

学校教育課指導主事  学校給食課副参事  

 

事務局  

教育総務課副参事  教育総務課主事  

議事 

御教議第５０号  特別支援学級の新設及び通学区域の変更指定について 

御教議第５１号  学校歯科医の委嘱について 

御教議第５２号  新御殿場市立図書館等外構整備工事請負契約の締結について 

御教議第５３号  御殿場市民会館大ホール舞台用電気設備改修工事請負契約の

締結について 
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御教議第５４号  御殿場市立西学校給食センター備品（荷受検収室等厨房機器）

の取得について 

御教議第５５号  令和６年度就学援助について 
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 開会  

    

   教育長 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。 

ただ今から御殿場市教育委員会１１月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布の日程により進行いたしますので、ご了承願い

ます。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することに

ご異議ございませんか。 

    

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。 

６ 番 長田 光男 委員  と、 

２ 番 大西 孝明 委員  にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いします。 
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教育長報告  

    

   教育長 

今年も残すところひと月余りとなりました。特にこの時期になると、時の流れ

の早さを実感します。教育委員会関係の行事等は予定通りに進められており、多

くの人に参加をしていただき活発な活動となっています。新型コロナの感染はだ

いぶ抑えられ、日常生活が本格的に戻ってきた感があり、ありがたいことだと思

います。 

小中学校は、１２月２４日から冬休みに入ります。受験シーズン到来となり、

中学３年生は自分の進路について一生懸命考え、大いに悩んでいる時期です。目

標に向けて前向きな気持ちになってくれることを願っています。来年度の小山高

校１年生は、定員が一学級減となることが公表され、北駿地区への影響が心配さ

れます。 

２学期の自分自身の成長を子供たちが実感できるよう、先生方や保護者が子供

たちを価値づけて前向きな気持ちを持って冬休みを迎えられるようにしていきた

いです。 

１０月２２日 原里幼稚園公開保育 富士岡中学校指定研究中間発表会 

 富士岡中学校 市教育委員会指定研究 

「生徒の主体的な学びを引き出す 単元を通した課題解決的

な授業づくり」 

１０月２３日 

１０月２４日 

１０月２５日 

１０月２６日 

１０月２７日 

１０月２８日 

１０月２９日 

１０月３０日 

１０月３１日 

１１月１日 

１１月２日 

１１月５日 

１１月７日 

１１月８日 

小山高校創立４０周年記念式典 

北駿音楽会（中学生の部） 

市職員採用試験（高卒 短大卒） 

市子ども会連合会完走チャレンジ大会 

高根どんたく 市華道展 

部長連絡会 定例記者会見 

３市３町幹部職員研修会 

表彰受賞者の会総会 

ロータリークラブ卓話 

校長会 校長会研修会 教職員組合との意見交換会 

オープンハウス２０２４ 刀剣展示会 

部長連絡会 

園長会 

地域社会貢献褒賞・技能功労章授与式 

市町教育委員会訪問 

 地域社会貢献褒賞：髙村典子様（教育活動）、田代みよ子様

（産業経済活動）、三改木英夫様（治安維持活動） 

技 能 功 労 章：天野克也様（製菓技術師） 
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１１月９日 高根小学校創立１５０周年記念式典  

 御殿場市で一番早く創立１５０周年を迎え、盛大に式典が行

われました。記念講演では「テツ and トモ」が登場し、子供た

ちの盛り上がりがすごかったです。 

１１月１０日 

１１月１１日 

 

もみじ茶会 

部長連絡会 男女共同参画社会づくり本部会 

御殿場中学校区指定研究中間発表会 

 御殿場中学校区 静岡県教育委員会・御殿市教育委員会指定

研究 

「居心地のよい学校づくり」講演 国立教育政策研究所 髙橋

典久氏 

１１月１２日 市議会全員協議会 

ボーイスカウト菊スカウト章受賞者市長表敬訪問 

 御殿場中学校３年生 佐藤匡輝さん 勝又平伍さん 

中学生段階では最高位の菊スカウト章に認定されました。御殿

場地区では初めての認定でした。 

１１月１３日 

１１月１４日 

１１月１７日 

１１月１８日 

 

三役講話 

部活動地域移行推進懇話会 

青少年のための科学の祭典 

部長連絡会 環境管理システム推進本部会 

定例教育委員会 各財産区議会議員総会 
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議事  

 

   教育長 

それでは、はじめに事務局から一言お願いします。 

 

   教育部長 

改めましてこんにちは。 

先週の金曜日から土曜日にかけて、昨年度は御殿場市で開催をいたしました報

徳サミットが、茨城県桜川市で行われました。御殿場からは、３つの法人から約

５０人が参加しまして、茨城の近隣の法人以外ではこれだけたくさん来てくれる

とありがたいという話を伺いました。 

本日の議案は５件となっております。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

   教育長 

それでは、議事に入ります。 
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御教議第５０号  

特別支援学級の新設及び通学区域の変更指定について 

    

   教育長 

それでは、御教議第５０号「特別支援学級の新設及び通学区域の変更指定につ

いて」を議題といたします。 

 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   学校教育課長 

ただ今議題となりました御教議第５０号につきまして、説明いたします。議案

書の２ページ及び御教議第５０号資料を御覧ください。 

まず、資料の１ページをお開きください。令和７年度における特別支援学級の

新設及びそれに伴う通学区域の変更指定につきまして、御殿場市立学校設置審議

会条例第２条の規定に基づき、同審議会に諮問を行う原案となります。 

資料の中段から下にかけて表を掲載していますが、表の左側が「現行の規則」、

右側が「改正案」です。御殿場小学校及び御殿場中学校に特別支援学級の自閉症・

情緒障害学級を新設することで、東小学校並びに西中学校を含めた自閉症・情緒

障害学級の通学区域に変更が生じるため、「通学区域に関する事項」として諮問

し、審議していただくものです。 

続きまして、資料の２ページを御覧ください。市内の自閉症・情緒障害学級に

関する現状等を踏まえながら、説明いたします。 

小学校では、現在８０名の児童が自閉症・情緒障害学級に在籍しています。御

殿場小学校の通学区域に居住する児童の保護者からは、御殿場小学校に自閉症・

情緒障害学級の新設を求める声も少なくないことから、御殿場小学校に自閉症・

情緒障害学級を新設するものです。 

中学校では、現在２４名の生徒が自閉症・情緒障害学級に在籍しています。富

士岡中学校、原里中学校、西中学校並びに南中学校に開設されているため、自閉

症・情緒障害学級が開設されていない御殿場中学校、高根中学校の通学区域に居

住している生徒は、現在、西中学校の自閉症・情緒障害学級に在籍しています。

令和７年度においては、生徒・保護者のニーズが高い御殿場中学校に自閉症・情

緒障害学級を新設するものです。 

資料の４ページは、御殿場市立小・中学校の通学区域を定める規則で規定され

ている別表を加工し、参考として作成したものとなります。左側半分が現行の通

学区域、右側半分が改正案となります。 

説明は以上です。御審議の上、学校設置審議会への諮問について、御承認賜り

たく、お願い申し上げます。 
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   教育長 

 ただいま御教議第５０号につきまして内容説明がありました。本案についての

質疑を求めます。 

    

   長田委員 

高根小学校の子どもたちは、これまで通り東小学校に通うという認識でよろし

いのでしょうか。 

    

   学校教育課指導主事 

 高根小学校の児童については、これまで通り東小学校へ通うという形で変わり

ありません。 

    

   教育長 

 ご質疑ございますか。ほかに質疑・異議もないようですので、本案を原案どお

り承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第５０号「特別支援学級の新設及び通

学区域の変更指定について」を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第５１号  

学校歯科医の委嘱について 

    

   教育長 

それでは、御教議第５１号「学校歯科医の委嘱について」を議題といたします。 

 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   学校教育課長 

ただいま議題となりました、御教議第５１号について、説明いたします。議案

書の３ページ及び御教議第５１号資料をお願いします。 

本件につきましては、令和６年１２月３１日をもって退任される学校歯科医の

後任として、令和７年１月１日より委嘱する学校歯科医について、承認を求める

ものであります。 

具体的には、竈幼稚園の学校歯科医 大津 昌一氏の退任に伴い、駿東歯科医

師会御殿場市支部より推薦のありました佐藤 栄樹氏に委嘱するものです。 

説明は以上です。御審議のほど、よろしくお願い申し上げます。 

   

   教育長 

 ただいま御教議第５１号につきまして内容説明がありました。本案についての

質疑を求めます。 

    

   教育長 

 ご質疑ございますか。質疑・異議もないようですので、本案を原案どおり承認

することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第５１号「学校歯科医の委嘱につい

て」を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第５２号  

新御殿場市立図書館等外構整備工事請負契約の締結について 

    

   教育長 

それでは、御教議第５２号「新御殿場市立図書館等外構整備工事請負契約の締

結について」を議題といたします。 

 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   社会教育課長 

ただいま件目となりました御教議第５２号につきましてご説明いたします。お

手元の議案書の４ページをお願いします。 

本案につきましては、新御殿場市立図書館等外構工事の請負契約の締結につい

て、予定価格がそれぞれ１億５千万円以上の工事となり、議会の議決が必要なた

め、地方教育行政の組織及び運営に関する法律の規定により、意見を求めるもの

です。 

それでは、御教議第５２号資料、１ページをお願いします。契約の目的であり

ます、新御殿場市立図書館等外構工事につきましては、去る１１月５日に、電子

による制限付一般競争入札を行った結果、株式会社オサコー建設が落札をいたし

ました。 

続きまして、工事の概要についてご説明いたしますので、２ページをお願いい

たします。初めに、この事業の経緯についてご説明いたします。新御殿場市立図

書館につきましては、「郷土を知り、学びを育み、相互につながる図書館」を将来

像に掲げ、郷土資料館機能を併せ持つ魅力あふれる新図書館の整備を目指し、令

和６年１月に建設工事に着手しております。本工事につきましては、新図書館の

外構整備工事を実施するものでございます。 

続きまして、２の工事の概要についてご説明いたします。資料の３ページに、

案内図・配置計画図、平面図を記載しておりますので、併せてご覧ください。薄

く灰色に着色した部分が本工事の対象地となり、本工事で整備する主な構造物等

を図示しております。 

それでは資料の２ページにお戻り願います。主な工事内容ですが、（４）にあり

ますとおり、敷地面積１７,４３０㎡の新図書館建設用地内に、利用者用駐車場 計

１０８台、バイク用１０台、地下式調整池、屋外テラス、植栽等を整備いたしま

す。 

なお、工期につきましては、令和８年３月１８日までを予定しております。 

説明は以上です。御審議の程よろしくお願いいたします。 
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   教育長 

 ただいま御教議第５２号につきまして内容説明がありました。本案についての

質疑を求めます。 

    

   教育長 

 ご質疑ございますか。質疑・異議もないようですので、本案を原案どおり承認

することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第５２号「新御殿場市立図書館等外構

整備工事請負契約の締結について」を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第５３号  

御殿場市民会館大ホール舞台用電気設備改修工事請負契約の締結につ

いて 

    

   教育長 

それでは、御教議第５３号「御殿場市民会館大ホール舞台用電気設備改修工事

請負契約の締結について」を議題といたします。 

 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   社会教育課長 

ただいま件目となりました御教議第５３号につきましてご説明いたします。お

手元の議案書の５ページをお願いします。 

本案につきましては、御殿場市民会館大ホール舞台用電気設備改修工事の請負

契約の締結について、予定価格がそれぞれ１億５千万円以上の工事となり、議会

の議決が必要なため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律の規定により、

意見を求めるものです。 

それでは、御教議第５３号資料、１ページをお願いします。契約の目的であり

ます、御殿場市民会館大ホール舞台用電気設備改修工事は去る１０月２日に、電

子による制限付一般競争入札を行った結果、株式会社岡電が落札をいたしました。 

続きまして、工事の概要についてご説明いたしますので、２ページをお願いい

たします。 

初めに、この事業の経緯についてご説明いたします。御殿場市民会館大ホール

の舞台用調光器設備につきましては、平成８年度に更新してから既に２５年以上

が経過しています。そのため、老朽化により故障の発生、交換部品の生産中止等

により、運用面において支障が生じています。このことから、市民会館大ホール

を安全かつ機能的に利用するため舞台用調光器設備の更新及び舞台演出照明のＬ

ＥＤ化を行うものです。 

続きまして、工事の概要について、ご説明いたします。資料の３ページの平面

図をご覧ください。工事箇所は、御殿場市民会館大ホールの内部で、丸数字で示

す部分が施工箇所となります。 

 それでは資料の２ページにお戻りください。主な工事内容ですが、（４）にあ

りますとおり、受変電室の主幹盤、分岐主幹盤、調光板の更新、調光器室の調光

制御ラックの一部改修及び舞台上部の舞台演出照明のＬＥＤ化となります。なお、

工期につきましては、令和７年９月３０日までを予定しております。 

説明は以上です。御審議の程よろしくお願いいたします 

 

   



 

13 

 

   教育長 

 ただいま御教議第５３号につきまして内容説明がありました。本案についての

質疑を求めます。 

    

   大西委員 

 リハーサル室等の防音設備に関する予算は確保されているのでしょうか。 

 

   社会教育課長 

緊急性に応じて、施設整備を行っております。老朽化の対応や施工関係、外壁

関係、耐震に係ること等、優先度を検討しながら対応をしていきたいと考えてお

ります。 

 

   萱沼委員 

改修工事の間、施設の利用は可能なのでしょうか。 

    

   社会教育課長 

現状といたしましては、来年７月から９月の約３ヶ月間の休館を計画しており

ます。 

    

   教育長 

 休館に伴う周知はどのように行っているのでしょうか。 

    

   社会教育課長 

 広報等で周知を行っております。 

    

   教育長 

 ご質疑ございますか。ほかに質疑・異議もないようですので、本案を原案どお

り承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第５３号「御殿場市民会館大ホール舞

台用電気設備改修工事請負契約の締結について」を原案どおり承認することに決

しました。 
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御教議第５４号  

御殿場市立西学校給食センター備品（荷受検収室等厨房機器）の取得に

ついて 

    

   教育長 

それでは、御教議第５４号「御殿場市立西学校給食センター備品（荷受検収室

等厨房機器）の取得について」を議題といたします。 

 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   学校給食課長 

お手元の議案書の６ページ、をお願いします。西学校給食センターにおいて備

品取得をしたく、皆様のご意見を求めるものです。 

次に、御教議 第５４号資料をお願いします。西学校給食センターは、平成２年

に完成した施設であり、３４年が経過しています。令和３年から令和７年での５

か年計画により、老朽化に伴う改修工事を進めており、来年度完了する予定です。 

本事業は、この改修に併せて、厨房機器を更新するものです。これらの備品は、

すでに、１０月８日に入札を行い、「静岡アイホー調理機 株式会社」が、２,２７

７万円で落札しており、１０月９日付で、仮契約を締結しています。 

市では、２千万円以上の備品を取得する際は、市議会の議決後に本契約を締結

しており、事前に、委員の皆様のご意見を伺うものです。 

今回購入する備品の一覧をご覧ください。金額の高いものは、上から３番目の

「プレハブ冷凍庫」（約５００万円）、下から３つ、「フードスライサー」は、付属

品を含めて（約１,１００万円）となり、全部で １２品目を購入し、来年の夏に

まとめて設置してまいります。 

以上で、西学校給食センター備品取得についての説明を終わります。御審議の

ほど、よろしくお願いします。 

   

   教育長 

 ただいま御教議第５４号につきまして内容説明がありました。本案についての

質疑を求めます。 

    

   教育長 

 ご質疑ございますか。ほかに質疑・異議もないようですので、本案を原案どお

り承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 
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   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第５４号「御殿場市立西学校給食セン

ター備品（荷受検収室等厨房機器）の取得について」を原案どおり承認すること

に決しました。 
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御教議第５５号  

令和６年度就学援助について 

    

   教育長 

それでは、御教議第５５号「令和６年度就学援助について」を議題といたしま

す。本案につきましては非公開といたします。 

（非公開） 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第５５号につきまして、内容説明をいたし

ます。 

（内容説明） 

    

   教育長 

 ただいま御教議第５５号につきまして内容説明がありました。本案についての

質疑を求めます。 

    

   教育長 

ご質疑ございますか。ほかに質疑・異議もないようですので、本案を原案どお

り承認することにご異議ございませんか。 

    

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第５５号「令和６年度就学援助につい

て」を原案どおり承認することに決しました。 
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その他・閉会  

    

   教育長 

他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょうか。 

    

   教育長 

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会１１月定例会を閉

会といたします。 

   午後２時３０分 閉会 
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会議録署名人  

    

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 
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